

Hoy, en el Pleno de la Cámara Alta

El PP aprobará en el Senado la Ley de Paridad que defiende a las mujeres y no los intereses del PSOE

- La portavoz de Igualdad, Asunción Mayo, asegura que el Gobierno pretendía utilizar a las mujeres como “un caballo de Troya” para defender los intereses del PSOE y de Sánchez
- La senadora, Raquel González, destaca que la incorporación de las enmiendas del PP plantea “una verdadera Ley de representación paritaria con la que se rompen techos de cristal”

17 de julio de 2024.-

- El Grupo Parlamentario Popular sacará hoy adelante el proyecto de una “auténtica” Ley de Paridad en el Senado, que incorpora 28 enmiendas del PP y deja fuera la “pretensión” del Gobierno de incluir sendas disposiciones referidas al procedimiento de aprobación de los objetivos de estabilidad presupuestaria y deuda pública, así como la eliminación del derecho de veto del Senado a los Presupuestos.
- La portavoz de Igualdad del GPP, **Asunción Mayo**, y la senadora por Burgos, **Raquel González**, coinciden en que, de aprobarse según el texto del Congreso, se habría materializado la intención del PSOE y de Sánchez “de borrado del Senado” y la utilización de las mujeres como “un caballo de Troya de sus intereses”.
- “La paridad y las mujeres no son su prioridad, su prioridad es utilizarlas en su propio beneficio, colgarse la etiqueta de feministas y progresistas, para terminar usando esta ley para fines que nada tienen que ver con la igualdad”, señala dirigiéndose a la bancada socialista.
- La senadora por León advierte que la previsible falta de apoyo del PSOE pondría en evidencia que “solo se dedican a dividir a la sociedad y a enfrentar a las mujeres con las mujeres, en su propio seno”.
- Pide al PSOE que “se mire al espejo” y compruebe que solo es “una mueca patética de lo que fueron, viviendo del enfrentamiento, la manipulación y la crispación”, incide.

- Ante ello, asegura que el Partido Popular “enarbola hoy con total convencimiento y sin ningún complejo la bandera de la igualdad real”, mientras el PSOE, al servicio de Sánchez, “se queda fuera de la historia, expidiendo desde su supuesta y falsa superioridad moral carnets de buenas y malas feministas que nadie les ha pedido”, concluye.

UNA AUTÉNTICA LEY DE PARIDAD

- La senadora del PP por Burgos, **Raquel González**, afirma que esta sí es “una verdadera Ley de representación paritaria y equilibrada con la que se rompen los techos de cristal, se potencia el talento femenino y se garantiza que las mujeres puedan acceder a mayores cuotas de poder en los ámbitos de decisión política, social y económica”.
- Afea la pretensión del Gobierno de incluir aspectos presupuestarios en una Ley de Paridad. “Su objetivo era claro: eliminar la facultad de veto del Senado, para poder sacar adelante los Presupuestos de 2025, y pagar el precio de la investidura del matrimonio Sánchez-Gómez y su permanencia en la oficinita de Moncloa”, apostilla la senadora.
- Durante el turno de portavoces en el veto propuesto por Vox, incide en los informes de las letradas del Senado y del Congreso, que advertían de la “falta de una correcta técnica legislativa” y “de su posible inconstitucionalidad”. “Desde el PP no vamos a contribuir a aprobar una ley con la que el PSOE utiliza e instrumentaliza a la mujer”, apostilla.
- La senadora burgalesa pone el foco en que lo recogido en la Ley, “no son iniciativas socialistas, es Europa quien aprieta al Gobierno para que cumpla los plazos”, por lo que celebra que el texto aprobado en el Senado “materializa” y va más allá de la trasposición de la Directiva europea 22/2381. Un “texto ambicioso” que aboga por la presencia equilibrada de mujeres y hombres en los nombramientos del ámbito público y privado, incluye más derechos para las deportistas y obliga a la Administración a desarrollar medidas contra la discriminación.
- Recuerda que el Partido Popular es el partido “de las mujeres pioneras” y el que ha impulsado planes y leyes fundamentales como el primer Plan de lucha contra la discriminación laboral y el Pacto de Estado contra la Violencia de Género. “El PP está firmemente comprometido con la igualdad real entre hombres y mujeres y seguiremos trabajando para conseguirlo”, concluye.